

Quelques nouvelles de l'éducation aux médias... par Sylvain Joseph

Webradio et résidence de danseurs

En partenariat avec Le Prisme, l'école élémentaire Paul Langevin accueille des danseurs en résidence dans ses locaux durant 3 périodes : du 6 au 13/01/2014, du 04/03 au 11/03/2014 ainsi que 4 jours au mois de juin.

Les élèves de l'école auront l'occasion durant ces périodes d'observer le travail des danseurs(sur le temps de classe et en récréation pour les élèves volontaires), et de travailler avec eux (mise en corps le matin ,observation de leur travail dans le gymnase de l'école, intervention des danseurs dans les classes).

Le projet de classe des CE2 étant la presse, l'objectif visé pour la 2ème session de résidence est de réaliser des interviews radiophoniques des danseurs .

Retrouvez l'ensemble de la séquence ainsi que les émissions des élèves sur le site CreaTICE

Lien vers l'article :

<http://www.education-aux-medias.crdp-versailles.fr/index.php/component/content/article?id=170>

TV news : a volunteer's interview - Euro

Au terme d'une séquence sur la frontière entre le Mexique et les Etats-Unis, les élèves de la 3ème section européenne anglais du collège Le Racinay à Rambouillet ont eu pour projet final de faire un mini journal télévisé. Rendez-vous sur le site du collège pour découvrir leurs productions :

Lien vers l'article :

<http://www.education-aux-medias.crdp-versailles.fr/index.php/component/content/article?id=169>

La 3e2 sur la webradio de Vivonne

Dans un précédent billet, nous vous présentions la webradio du collège Catherine de Vivonne à Rambouillet. Une nouveauté est à mettre en valeur : les 3e2 font leur émission en langue espagnol. Retrouver sur le site du collège les premières réactions à ce projet ainsi que l'émission sur

le blog dédié

Lien vers l'article :

<http://www.education-aux-medias.crdp-versailles.fr/index.php/component/content/article?id=168>

EURO4 et éducation aux médias

Participation au Safer Internet Day, création d'une émission radiophonique. Ces 2 projets, menés en classe européenne au collège Le Racinay à Rambouillet, sont le résultat de séquences pédagogiques mêlant langue vivante et l'éducation aux médias.

Les élèves, via le projet "Safer Internet Day", ont réfléchi aux usages d'Internet et créé des affiches de prévention. Via l'émission radiophonique, ils ont étudié et analysé les réseaux sociaux.

Un bel exemple d'éducation aux médias via des créations médiatiques

Lien vers l'article :

<http://www.education-aux-medias.crdp-versailles.fr/index.php/component/content/article?id=167>

Et sur Twitter

- Facebook, ami public numéro 1:

<http://www.inaglobal.fr/numerique/dossier/facebook-ami-public-numero-1>

- Quiz : Connaissez-vous le droit de publication lycéen ? :

<http://www.obs-presse-lyceenne.org/quiz/index.html>

- France Tv crée un quizz sur l'éducation aux médias :

<http://education.francetv.fr/quiz/quizz-education-aux-medias-o27116#bodyColLeft>

- 11 activités créatives d'éducation au numérique pour les enfants et adolescents :

<http://www.educavox.fr/culture-web/creer/article/11-activites-creatives-d-education>

- La vie écrite des ados :

<http://www.franceculture.fr/emission-place-de-la-toile-la-vie-ecrite-des-ados-2014-04-05#.U0LloYNS-BA.twitter>

Pour la suite et tout le reste, suivez @clemiversailles

Sylvain Joseph - 06 33 21 58 41

Education aux médias - MANE de l'académie de Versailles